

Francisco Manjón, nuevo decano de la Facultad de Letras

Jueves, 20 de Octubre de 2011 23:19 ANDREA G. PARRA



Tras unos meses de tránsito la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada (UGR) tiene nuevo decano. Francisco José Manjón Pozas es, desde el año 2001, profesor titular de lingüística general en el departamento de Lingüística

General y Teoría de la Literatura de la Universidad granadina, y desde ayer el máximo mandatario de Facultad de Filosofía y Letras. Desde el mes de julio, que fue nombrada la anterior decana, Elena Martín-Vivaldi, vicerrectora de Extensión Universitaria, estuvo como decano sustituto, el profesor José Francisco Zúñiga García.

Francisco José Manjón Pozas era el único candidato y ha obtenido mayoría absoluta. El nuevo decano del cuarto centro universitario en número de alumnos -por delante está Económicas, Ciencias de la Educación y Ciencias- ha ocupado durante ocho años distintos puestos de gestión universitaria entre los que se encuentran el de subdirector de los Cursos de Español del Centro de Lenguas Modernas (diciembre 2000-mayo de 2001), secretario de la Facultad de Filosofía y Letras (de mayo de 2004 a enero 2008) y director del Secretariado de Organización Docente (de enero de 2008 hasta la actualidad).

El nuevo decano es profesor de la UGR desde 1996, doctor desde 1998 y profesor titular de universidad desde febrero del año 2001. Sus líneas de investigación se han centrado en la tipología léxico-semántica, lexicología y lexicografía contrastivas. Cuenta con más de 30 publicaciones (monografías, artículos en revistas científicas, capítulos de libro) sobre estos temas.

De forma ininterrumpida, desde el año 1999, es investigador del grupo de investigación de la Junta de Andalucía 'Lingüística tipológica y experimental' (HUM 422) e investigador a tiempo completo en cuatro proyectos del Plan Nacional I+D y un proyecto de excelencia de la Junta de Andalucía sobre clasificación y creación de repositorios léxicos contrastivos y diccionarios culturales multilingües.

Filosofía y Letras ha renovado antes el cargo de decano por la marcha de Elena Martín-Vivaldi, pero este curso hay más facultades que cambiarán de decano tras cumplirse los cuatro u ocho años de mandato. En caso de cumplirse los dos mandatos entrarán mandatario nuevo porque no podrán volver a presentarse. Entre ellos están los decanos de la Facultad de Derecho y de Ciencias del Trabajo.

0

0

Share

Me gusta 41

Enviar



Añade un comentario...



Publicar en Facebook

Publicar como Antonio L Blanco Hurtado
(Cambiar)

Comentar



Maria Moreno-torres

Enhorabuena para ti, y a tu facultad. van a contar con una persona de gran categoría humana.

[Responder](#) · [Me gusta](#) · [Seguir esta publicación](#) · Hace 3 horas



Ana Victoria Aliaga Menchon

ENHORABUENA, un gran profesor y seguro un gran decano!!!!

[Responder](#) · [Me gusta](#) · [Seguir esta publicación](#) · Hace 5 horas



Chiky Pintor · Facultad de Filosofía y Letras Granada

congratulationS!

[Responder](#) · [Me gusta](#) · [Seguir esta publicación](#) · Hace 4 horas

Plug-in social de Facebook

[Caja de comentarios de Facebook para Joomla](#)